

Joyería Berbel te ayudará a brillar en cualquier momento

21/09/2022



Berbel opta por los diseños que más favorecen y apuesta por el diseño de nuevas joyas.

No existe el look perfecto sin el accesorio adecuado y llevar las joyas apropiadas es esencial para brillar con luz propia. La Joyería Berbel te ayuda a dar con las joyas que se complementa con tu estilo o a que des con el regalo perfecto para tus seres queridos.

Optan por los diseños que más favorecen y apuesta por nuevas joyas que te sienten como anillo al dedo es el compromiso de este negocio que abrió sus puertas en 1994 en Alfonso XIII de Elda. Aunque han estado en diferentes ubicaciones, ahora se encuentran en el número 47 de esta avenida con el objetivo de tener la mejor visibilidad posible.

Este negocio es regentado por los hermanos Vicente, María de los Ángeles y Lorenzo Bernabeu Belmonte, quienes llevan toda una vida dedicados a este sector. Antes de abrir su joyería ya vendían en hogares, así dieron el paso para abrir la tienda y especializarse no solo en la reparación de joyas sino en la creación de nuevos complementos.



La joyería está especializada, no solo en la reparación de joyas, sino la creación de nuevos complementos.

Desde que abrieron sus puertas siempre están a la última. Y es que no solo venden joyas, sino que compran oro y además lo transforman en joyas nuevas, incluso sus clientes pueden elegir el diseño.

Muy pronto cumplirán 30 años, y si algo tienen claro es que ello es posible gracias a sus clientes, que siempre les han respaldado y confiado en su profesionalidad.



Se encuentran en Alfonso XIII, 47, de ELda.